

■ **SOLIDARITÉ** > ESTAIMPUIS

Un cadenas Flashy à la Maison du canal

Pour la Saint-Valentin, Phil Maréchal et Flashy, son chien rose, vous donnent rendez-vous à la Maison du canal d'Estaimpuis, le vendredi 14 février, de 12h à 14h. Munissez-vous d'un cadenas, si possible personnalisé, avec un dicton, une phrase symbolique, un vœu à renouveler ou à réaliser. Tout le monde pourra accrocher son cadenas à la structure romantique réalisée pour l'occasion. Les 2 € de participation que chacun mettra dans l'urne, seront récoltés pour Tennessee, un petit garçon de 7 ans atteint d'une tumeur cérébrale. Cet événement se fait en partenariat avec l'Administration communale d'Estaimpuis.